

MITARBEITERBETEILIGUNG – EIN MAGNET FÜR FACHKRÄFTE?!

Auf Einladung des Vereines Gemeinwohl-Ökonomie-Vorarlberg referierten am Dienstag, dem 21. Juni Marius Amann, Die Dachmarke, Hard und Reinhard Decker, vormals Elektro Decker, Weiler über dieses Thema im KOM in Altach.

Die beiden Referenten sprachen nicht von theoretischen Modellen, sondern von ihren ganz persönlichen Erfahrungen mit zwei sehr unterschiedlichen Beteiligungsmodellen. Während Marius Amann seine Mitarbeiter am Gewinn beteiligt, hat Reinhard Decker seinen Führungskräften Geschäftsanteile seiner GmbH übertragen. Nach ihren Ausführungen moderierte Ulrike Amann eine Podiumsdiskussion an der sich die rund 30 sehr interessierten Zuhörer sehr rege beteiligten. Viele Fragen zu den Details der Ausgestaltung der Beteiligungsmodelle mussten die Referenten beantworten, die



Vor und Nachteile der beiden Modelle wurden diskutiert. Förderung der Mitarbeiter-Bindung, Führungsebenen, Förderung des unternehmerischen Denkens, Mitverantwortung, Freiheit, Wertschätzung, Motivation waren Themen und Aspekte, welche von

unterschiedlichen Seiten beleuchtet wurden. Moderiert wurde der Abend von Ulrike Amann. Der Verein dankt allen Teilnehmern für Ihr Interesse, die Offenheit weiter zu Blicken und freut sich darauf mit Ihnen weiter im Gespräch zu bleiben.

SING MIT! VORARLBERGS GRÖSSTER KINDER- CHOR



Mehr als 2.000 Mitwirkende aus allen Regionen Vorarlbergs treffen sich am Samstag, den 2. Juli in der CASHPOINT Arena in Altach um gemeinsam zu singen. Beginn ist um 18.00 Uhr.

„Sing mit! 2022“ hat das Ziel, jungen Menschen zwischen 8 und 14 Jahren das „Erlebnis Singen“ zu vermitteln. Nach der schwierigen Zeit der Pandemie ist es wichtig, für die Jugend in Vorarlberg Aktionen und Projekte zu initiieren. Der Chorverband Vorarlberg möchte Kindern die positiven Erlebnisse des gemeinsamen Singens vermitteln und nachhaltig für Musik begeistern. Höhepunkt ist ein Konzert des bisher „größten Vorarlberger Kinderchores“ am 2. Juli 2022 um 18.00 Uhr in der CASHPOINT Arena Altach. Restkarten sind online unter <https://tickets.scra.at/events> erhältlich.

RV RHEINTAL LÄDT ZUM SPRING- UND DERBYTURNIER

Am Sonntag, den 3. Juli 2022 findet auf der Anlage der Reitvereinigung Rheintal, Habereute 1, (hinter der Cashpoint Arena) das spannende und abwechslungsreiche Spring- und Derbyturnier statt.

Alle Freunde des Pferdesports, Besucher und Teilnehmer werden von 9:00 bis 17:00 Uhr von der vereinseigenen Festwirtschaft bestens mit Speis und

Trank versorgt. Die Reitvereinigung Rheintal freut sich auf viele interessierte Zuschauer und motivierte Teilnehmer. Kleiner Tipp: Bereits am Samstag, den 2. Juli 2022 gibt Trainer Robert Hehn auf dem Platz der RV Rheintal lehrreichen Unterricht, abgestimmt auf das darauffolgende Turnier am Sonntag.

